

El Salvador o Nicaragua, donde los trabajadores ganan salarios ínfimos en comparación con los de nuestro país, y siguió diciendo:

No podrán competir nuestros agricultores en el mercado centroamericano con los demás países. Los agricultores medios y pequeños están amenazados de ruina, por esta integración que nos ha impuesto el imperialismo.

Explica luego el peligro que significa para estos mismos sectores del campesinado el desarrollo de la gran empresa agrícola capitalista, que consigue grandes préstamos en los bancos para mecanizar y tecnificar la agricultura, y que puede obtener así magníficas cosechas. Los campesinos pobres y medios, si el Gobierno y los bancos continúan impulsando esta política, están condenados a desaparecer como clase, porque no pueden competir con la gran empresa capitalista.

Solamente una verdadera Re-

forma Agraria puede librar al campesino de ese triste porvenir. Habrá que luchar para organizar a los campesinos en cooperativas. La misma ayuda que le están dando a unos cuantos señores para que levanten sus grandes haciendas, puede ser dada para que los campesinos, organizados en Cooperativas o trabajando sus parcelas individuales, levanten efectivamente su nivel de vida, para que los beneficios sean para todos y no para unos pocos. Habrá que darles asistencia técnica, semilla escogida, facilidades para usar maquinaria, para usar sistemas de riego, y en fin, todo lo que aconseja la moderna técnica agrícola.

Entonces será nuestro campesinado un sector realmente pujante de nuestro país, que vivirá mejor y podrá contribuir a mejorar de verdad la vida de todos los costarricenses. Habrá que vencer la campaña de mentiras de

todos los servidores de los latifundistas, para quienes no cuenta para nada la situación de miseria en que vive nuestro pueblo. Para esa lucha hay que prepararse y organizarse.

Esta asamblea es un gran paso en este empeño de organización. Compañeros, sinceramente felicito a la FUTRA por esta magnífica iniciativa y a todos los campesinos aquí presentes, que haciendo grandes esfuerzos, han reunido los colonos necesarios para

venir hasta aquí a representar a sus compañeros. Mis felicitaciones para todos.

Así terminó la Conferencia, con grandes aplausos y demostraciones del mayor entusiasmo. Los campesinos partieron hacia los distintos rincones de la Zona, con el mensaje de la Conferencia: hay que organizarse, hay que exigir una Reforma Agraria Radical, no hay que ceder un paso a los latifundistas ni a la Yunai.

Centro Obrero de Estudios Sociales

MITINES - CONFERENCIAS

Lunes 27 de Agosto, a las 7.30 de la noche.

SAN JOSE:

Hablarán:

Fernando Chaves Molina:

"IMPORTANCIA CIENTIFICA DE LOS VUELOS COSMICOS"

Carlos Luis Fallas:

"CONFERENCIA CAMPESINA DEL PACIFICO SUR".

ALAJUELA:

Lunes 27 de agosto a las siete de la noche,
100 varas al Este del Seguro.

Eduardo Mora Valverde:

"LAS PRUEBAS ATOMICAS SOVIETICAS Y LA LUCHA POR LA PAZ".

La Administración de ADELANTE ruega a todos aquellos suscritores que no están al día en el pago del periódico, pagar cuanto antes a sus respectivos agentes circuladores. Para hacer este semanario se hacen sacrificios muy grandes que no podremos continuar si nuestros lectores no colaboran.

Mensajes aprobados por la Conferencia Campesina del Pacífico Sur

Señores

Diputados a la Asamblea Legislativa

San José.

Asamblea Regional Campesina celebrada en Golfito, Agosto 18, apoya decididamente Ley de Fuero Sindical que garantiza estabilidad en el trabajo de dirigentes sindicales sin discriminación de ninguna naturaleza, como único medio de garantizar positivamente el derecho de los obreros a organizarse y luchar por sus reivindicaciones democráticas.

Por la Mesa Directiva,

JUAN R. SOLIS BARBOZA

TELEGRAMA

Señor

Presidente de la República

Don Francisco Orlich B.

San José.

Delegados campesinos a la Conferencia Regional del Pacífico Sur, protestamos respetuosa pero enérgicamente por la intromisión de las autoridades de Golfito, que pretendieron, bajo pretextos arbitrarios, impedir que nuestra reunión pacífica y democrática dedicada a discutir nuestros problemas económicos y sociales, se realizara.

Por la Mesa Directiva,

JUAN R. SOLIS BARBOZA

TELEGRAMA

Corte Suprema de Justicia

San José.

Interpongo recurso Hábeas Corpus favor Isaac Zumbado Venegas, encarcelado arbitrariamente en Pto. Cortés por Jefe Político. Detenido ejerce actividad sindical en ese lugar y arrestósele en su casa sin motivo.

JUAN R. SOLIS BARBOZA

Copia: Von Potobsky, delegado OIT, Hotel Royal Dutch y Radio Reloj.